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La Voix de l’Opposition de Gauche 
 

Causerie et infos 
 
Le 1er janvier 2022  

Toujours sur le pied de guerre !  

On assiste actuellement à une intense ou profonde réflexion parmi le peuple pour essayer de 
comprendre ce qui se passe.  

Souvent cela part dans toutes les directions, et bien entendu on ne trouve aucune réponse 
satisfaisante parce qu'on est passé à côté de l'essentiel ou on trouve un tout petit bout auquel on se 
raccroche sans conviction parce qu'il est insignifiant pour expliquer et relever le défi qui nous est 
imposé, qui d'ailleurs ne tient pas seulement à l'oligarchie financière, mais à la nature du processus 
historique dont on n'a pas encore pris conscience ou alors par petits bouts encore une fois dispersés 
un peu partout et qu'on peine à rassembler pour reconstituer le tableau en entier. Entre nous, c'est ce 
que la méthode du marxisme permet de réaliser.  

Il y aurait un problème psychologique ou anthropologique quelque part, philosophique ou cognitif, 
bref, tout ce qu'on voudra mais pas économique et politique parce qu'il ne faut surtout pas s'attaquer 
à l'ordre établi, au capitalisme, à ses institutions.  

Hier soir j'ai passé la soirée tout seul avec mes deux chiens, ma compagne était partie chez sa fille, 
je vous passe les détails. Après avoir regardé des morceaux de concert de Lynyrd Skynyrd et Joe 
Bonamassa, puis un téléfilm français du début des années 2000 avec Victor Lanoux, tout à fait par 
hasard j'ai regardé une vidéo sur Jean de la Fontaine. Et là quelle ne fut pas ma stupéfaction de 
découvrir un personnage épouvantable, médiocre jusque dans sa production littéraire ou pour le 
moins fort limité, et surtout, non pas un plagiaire mais une sorte de pillard comme l'avait été 
Léonard de Vinci. Hormis des contes grivois ornés de grossièretés, et les 500 Fables d'Esope et 
d'autres auteurs qu'il pompera et arrangera, certes en les enluminant ou les parant de magnificences, 
cela aura été son seul talent littéraire, Fables d'autres auteurs dont il se servira parce qu'il manquera 
toujours d'imagination, il ne produira rien de significatif, et quand il s'essaiera au drame pour tenter 
d'égaler Racine ou Corneille, il échouera lamentablement, sa copie particulièrement mauvaise 
demeurera inachevé.  

La personnalité de Jean de la Fontaine ne se raconte pas, tellement elle recèle d'ignominies, de 
compromissions ou de bassesses humaines. C'est un véritable exploit d'être parvenu à en cumuler 
autant chez un seul homme, c'est ce génie qui lui permettra d'obtenir les bonnes grâces de Louis 
XIV ou pour entrer sur le tard à la Comédie française, à condition de renier tout ce qu'il avait écrit 
jusque-là et à condition désormais de célébrer la gloire de son roi bien-aimé, bref, il est répugnant à 
vomir.  

L'histoire qui nous est contée dans cette vidéo présente tellement de similitudes avec la dictature 
absolue et la dégénérescence du régime à notre époque, de l'aristocratie qui nous gouverne, à tel 
point qu'un instant je me suis senti retourné à cette époque, sous le règne de Louis XIV et de son 
surintendant des Finances Nicolas Fouquet, que je vous invite vivement à la regarder et à écouter 
très attentivement, on en discutera une autre fois si j'ai le temps, je vous assure que c'est bourré 
d'enseignements. Vous pouvez aussi la commenter et m'envoyer votre papier, je le publierai.  
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Aujourd'hui on veut nous faire croire qu'un malheureux virus pourrait décimer l'espèce humaine, et 
Jean de la Fontaine a été élevé au rang d'icône nationale comme beaucoup d'autres personnages qui 
figurent en exemples dans la mémoire collective, alors qu'ils ne le méritaient pas du tout, et après on 
s'étonne de la médiocrité du niveau de conscience de la population, tandis que ceux qui ont écrit ces 
récits ou l'histoire n'ont eu de cesse de la tromper. Cela vaut évidemment où en premier lieu, pour 
tout ce qui se rapporte à l'économie ou à la politique, à la lutte des classes. On me dira qu'on le 
savait déjà, certes, mais apparemment ou de toute évidence, on ignorait jusqu'à quel point, 
systématiquement pour ainsi dire.  

Secrets d'histoire - Jean de La Fontaine, l'homme à fables (Intégrale) - 23 août 2019 -  

https://www.youtube.com/watch?v=kLVZDEtnLdU  

 

Fake news ou manipulation grossière des faits en Inde.  

LVOG - Cette info date du 31 décembre, donc c'est très frais, sur les 1,4 milliard que nous sommes, 
ils n'ont pas trouvé un mort du variant Omicron, pourtant ils ont cherché partout. Lisez, c'est très 
instructif, ce n'est pas en France que cela arriverait. Les morts étiquetés Omicron sont faux tout 
simplement, ils sont morts d'un autre virus, celui de la grippe sans doute.  

India records first ‘Omicron death’ - timesofindia.indiatimes.com Dec 31, 2021  

Maharashtra confirmed the presence of Omicron in a 52-year-old man who recently died of heart 
attack in Pimpri Chinchwad, but stopped short of calling him the first casualty of the variant and 
attributed the death to his underlying health conditions.  

The man from Pimpri Chinchwad had died on December 28 at the local Yashwantrao Chavan 
Hospital. The state health authorities refrained from labelling it as the first Omicron death despite 
the man having a travel history to Nigeria and a Covid positive diagnosis.  

“The death of this patient is due to non-Covid reasons. Coincidently, the National Institute of 
Virology report revealed that he was infected with the Omicron variant,” the authorities said in a 
statement.  

Health experts in Mumbai said that since the man had a Covid positive diagnosis, the death is most 
likely going to be classified as a Covid fatality.  

While India has reported close to 1,200 Omicron cases of the the new variant, no deaths were 
reported until now.  

Traduction.  

L'Inde enregistre le premier " décès Omicron ".  

Le Maharashtra a confirmé la présence d'Omicron chez un homme de 52 ans récemment décédé 
d'une crise cardiaque à Pimpri Chinchwad, mais n'a pas voulu le qualifier de première victime de la 
variante et a attribué le décès à ses problèmes de santé sous-jacents.  
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L'homme de Pimpri Chinchwad était décédé le 28 décembre à l'hôpital local Yashwantrao Chavan. 
Les autorités sanitaires de l'État se sont abstenues d'affirmer qu'il s'agissait du premier décès lié à la 
variante Omicron, bien que l'homme ait voyagé au Nigéria et que son diagnostic soit positif au test 
Covid.  

"Le décès de ce patient est dû à des raisons autres que Covid. Par coïncidence, le rapport de 
l'Institut national de virologie a révélé qu'il était infecté par la variante Omicron", ont déclaré les 
autorités dans un communiqué.  

Les experts de la santé à Mumbai ont déclaré que, puisque l'homme avait reçu un diagnostic positif 
au Covid, le décès sera très probablement classé comme un décès dû au Covid.  

Alors que l'Inde a signalé près de 1 200 cas d'Omicron de la nouvelle variante, aucun décès n'a été 
signalé jusqu'à présent.  

 

C'est le moins qu'on puisse dire !  

Lu - « On parle de plus en plus vite et on pense de moins en moins ».  

Le tas de conneries qu'on peut entendre ou lire quotidiennement, donne une idée assez précise de la 
médiocrité du niveau de conscience de leurs auteurs toutes couches sociales confondues ou du degré 
atteint par la bassesse humaine teintée ouvertement de sadisme ou de cruauté, au nom de tout ce 
qu'on voudra, des sciences, des valeurs ou des principes de la démocratie ou de la république et 
même du socialisme.  

Macron montre l'exemple, la cours ou les élites, l'armée de larbins à son service l'imitent. Après la 
dernière apparition télévisuelle du tyran, deux abonnés du Point qui est loin d'être de gauche ou 
révolutionnaire ont cru bon de relever : - "Effrayant de constater un tel décalage entre le discours et 
la réalité" et "arrogance et autosatisfaction délirantes déconnecté des réalités de ses chers 
compatriotes".  

C'est fait pour cela, pour que vous abandonniez définitivement l'espoir qu'un monde meilleur et plus 
juste serait possible à condition de renverser le régime en place, condition à laquelle évidemment 
personne n'ose plus penser depuis qu'en bloc le mouvement ouvrier a rejoint le camp de la réaction, 
notamment en adoptant la muselière et la vaccination sur les bases d'un déni de la réalité, Omicron 
ne tue pas ou moins que le virus de la grippe, et il existe des molécules efficaces, éprouvées et sans 
effets secondaires, pas chères pour y faire face.  

Un autre exemple. Même occasionnellement vous ne devez pas vous soulager, vous sentir 
mieux... 

- Nouvel An : même occasionnelle, une cuite cause des dommages - Yahoo 31 décembre 2021  

- Ils passent le réveillon du Nouvel An en solo : « Ce soir, j’ai prévu de dormir » - ELLE.fr 31 
décembre 2021  
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LE RÉGIME FASCISANT, SES REPRÉSENTANTS ET SES COMPLICES.  

France. Pass vaccinal : «Il faut mettre la pression» sur les non-vaccinés, affirme Nathalie 
Élimas - Europe1 31 décembre 2021  

Invitée d'Europe Matin jeudi, Nathalie Élimas, secrétaire d'État auprès du ministre de l'Éducation 
nationale, de la Jeunesse et des Sports, chargée de l'Éducation prioritaire. Europe1 31 décembre 
2021  

Faites tomber les masques. Les adeptes de la muselière sont des tyrans. Boycott !  

Covid-19: des masques FFP2 seront distribués aux meetings de Jean-Luc Mélenchon et 
Fabien Roussel - Le HuffPost31 décembre 2021  

PCF - Il n’y aura pas de limites d’accueil dans les salles réservées par le parti, mais le pass sanitaire 
sera demandé. Un test PCR négatif de moins de 24h, durée maximum en vigueur depuis le 29 
novembre, sera donc valable pour assister à ces réunions politiques. À l’entrée de celles-ci, des 
masques FFP2 plus protecteurs seront distribués.  

LFI - La France Insoumise a annoncé dans la foulée faire le même choix. “Cette décision 
s’appliquera dès le prochain meeting de Jean-Luc Mélenchon prévu à Nantes le 16 janvier 
prochain”, explique le parti dans un communiqué.  

Bastien Lachaud sur Twitter :  

- La démocratie ne peut s’arrêter en raison du #COVID19 et de l’incapacité du gouvernement 
d’agir. Avec @JLMelenchon nous prenons les dispositions nécessaires pour tenir nos meetings dans 
de bonnes conditions sanitaires. Le HuffPost 31 décembre 2021  

 

Dans le laboratoire du fascisme planétaire, le Canada est bien placé.  

Sanctions. Le Canada sévit contre les travailleurs non vaccinés contre le Covid-19 - Courrier 
international 31 décembre 2021  

Les Canadiens qui perdent leur emploi parce qu’ils refusent de se faire vacciner pourraient se voir 
privés de leurs allocations de chômage, a annoncé la ministre de l’Emploi. Courrier international 31 
décembre 2021  

Coronavirus au Canada : Couvre-feu et rassemblements interdits au Québec - 20minutes.fr 
31 décembre 2021  

 

Au Maroc passé sous influence sioniste, ils ne sont pas en reste non plus.  

Maroc : face au Covid, couvre-feu décrété à partir de minuit - France 24 31 décembre 2021  
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Le Maroc a interdit les célébrations du Nouvel An dans le cadre de restrictions visant à lutter contre 
la propagation du Covid-19. Les restaurants devront fermer à 23h30 et un couvre-feu sera mis en 
place entre minuit et six heures du matin. France 24 31 décembre 2021  

 
 
SUITE SUR MONSIEUR T. MEYSSAN.  

Vraiment ?  

Réseau Voltaire - "Nous ne promouvons pas une idéologie ou une vision du monde".  

La méthode que monsieur Meyssan prête aux communistes ou trotskystes ou tout simplement à la 
classe ouvrière, est celle que justement il emploie quand il milite pour les institutions nationales et 
internationales créées par les capitalistes pour les capitalistes, que ce soit les institutions 
antidémocratiques et bonapartistes ou totalitaires selon les époques de la Ve République ou l'ONU 
et ses agences qui ont cautionné toutes les guerres contre les peuples depuis 1945, qui ont spolié les 
Palestiniens de leurs terres, notamment.  

Il fait partie de ces idéologues qui se prétendent indépendants, mais qui en réalité servent les 
intérêts de la réaction. Qu'il ait le culte des puissants au détriment des exploités et des opprimés, 
c'est parfaitement son droit, mais quand il le dénie ou le camoufle maladroitement, il se fait 
imposteur, voilà la vérité.  

Comment faut-il traduire "l’idée que l’on puisse « démocratiser » de l’extérieur, non seulement les 
institutions d’un État, mais la pratique politique d’un peuple, est simplement antinomique et 
grotesque", sinon qu'il faut absolument conserver ces institutions créés par le capital et faire croire 
qu'elles seraient réformables de l'intérieur, autrement dit, il dénie le droit à la classe ouvrière de les 
renverser et de les remplacer par ses propres organismes politiques indépendant pour appliquer une 
politique conforme à ses besoins sociaux et à ses aspirations démocratiques.  

Monsieur Meyssan est un ennemi du socialisme, l'idéologie de la classe ouvrière, de la révolution 
socialiste mondiale, et pour donner des gages à ses maîtres qu'il continuera à les servir fidèlement, il 
n'hésite pas à recourir à toute sorte de moyens plus malhonnêtes, scélérats et sournois les uns que 
les autres, par exemple, pour rendre crédible que ce serait les "disciples" de Trotsky "qui dirigent la 
NED" qui organiseraient "des crimes de masse au service de l’impérialisme", auparavant il a pris 
soin d'attribuer à Trotsky des massacres qu'il aurait perpétués un siècle plus tôt sans fournir la 
moindre preuve ou source, de manière à ce les lecteurs comprennent bien que c'est dans la nature 
des trotskystes ou des communistes de massacrer les peuples, et qu'ils doivent se détourner de tous 
ceux qui se réclament du trotskysme, du socialisme ou du communisme, au profit de qui partant de 
là, je vous laisse deviner ou vous connaissez la réponse.  

Que des membres de tous les courants de la classe ouvrière soient passés un jour dans le camp de la 
réaction, cela existe depuis la moitié du XIXe siècle, et les trotskystes ne font pas exception, tout 
comme des membres de la droite qui sont passés dans le camp de l'extrême droite ou vice versa, 
puisqu'ils sont compatibles, ce qui n'est pas le cas des membres de la réaction qui 
exceptionnellement rejoignent le camp de la révolution socialiste, tout simplement parce qu'ils sont 
totalement incompatibles.  

Bref, l'histoire que nous compte monsieur Meyssan par le petit bout de la lorgnette dans ses 
analyses bricolées, est celle d'un représentant du clan de la classe dominante et des classes 
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moyennes accrochées à ses basques pour ne pas disparaître ou défendre leurs intérêts de boutiquier, 
qui ne supportent pas que la mondialisation se fasse à leurs dépens ou sans eux, parce qu'elles 
incarnent le vieux monde capitaliste dont les oligarques qui ont enclenché le "Great Reset" veulent 
se débarrasser.  

Sous nos yeux : Du 11-Septembre à Donald Trump a été publié le 1 avril 2017, et visiblement ce 
n'était pas une farce, au même moment Macron allait être élu, j'ai consulté les sondages publiés 
entre le 15 janvier 2016 et le 21 avril 2017 pour la premier tour de l'élection présidentielle, tous 
donnaient Macron gagnant (Source : Wikipédia), monsieur Meyssan aurait pu se consoler avec 
l'élection de Trump (le 8 novembre 2016) qu'il avait soutenu ouvertement, ce qui nous avait valu un 
article dithyrambique le 4 avril 2017 intitulé La Maison-Blanche se convertit à la démocratie", sans 
rire, qui confirme tout ce que j'ai écrit sur lui :  

T. Meyssan - "Qu’on se le dise : avec Donald Trump, la Maison-Blanche s’est enfin convertie à la 
démocratie, c’est-à-dire au « Gouvernement du Peuple par le Peuple, pour le Peuple » selon la 
célèbre formule d’Abraham Lincoln. Les États-Unis sont en train de redevenir une puissance 
normale. Ils abandonnent leur ambition impérialiste. Ils renoncent à la doctrine Wolfowitz de 
domination globale. Ils reconnaissent à nouveau que tous les hommes sont égaux, qu’ils soient 
occidentaux ou non."  

Ce n'est pas à la classe ouvrière de réaliser le « Gouvernement du Peuple par le Peuple, pour le 
Peuple », c'est aux milliardaires !  

Voilà tout l'engagement politique de monsieur Meyssan résumé ici.  

Pendant qu'on y est, je vais vous révéler un truc. A aux moins deux reprises par courriel je lui ai 
demandé la liste des ex-trotskystes qui avaient rejoint les néolibéraux, il ne m'a jamais répondu, j'ai 
fait de rapides recherches sur le Net et je n'en avais trouvé qu'un, je veux bien croire qu'il en existe 
d'autres, cela ne me dérange pas puisque ce seraient des gens qui ont rompu avec le trotskysme 
depuis des lustres, moi je ne fais pas d'amalgame entre trotskystes et ex-trotskystes ou encore les 
imposteurs qui se prétendent trotskystes, ceux qui selon moi font dire n'importe quoi au trotskysme. 
Cela dit, quand c'est le socialisme ou la révolution socialiste qui sont attaqués, il faut les défendre.  

Personnellement, j'ai toujours su plus ou moins à quoi et à qui m'en tenir, je ne suis pas naïf ou 
stupide, encore moins opportuniste.  

Les lecteurs ne doivent retenir de ses articles que les infos qui sont sourcées ou référencées, et ils 
doivent vérifier tout le reste ou le prendre au conditionnel. Il peut nous gratifier de faits réels que 
nous méconnaissons auxquels se mêlent malheureusement des interprétations douteuses de type 
policière ou mythico-religieuse propres justifier son orientation politique et à satisfaire son penchant 
mythomaniaque, car quand on s'écarte de la réalité, on finit toujours pas croire ce qu'on a inventé et 
ainsi de suite. C'est la raison pour laquelle en la matière la tolérance zéro doit être adoptée.  
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RÉSISTANCE A LA TYRANNIE ET ARGUMENTS POUR LA COMBATTRE.  

Elie Domota arrêté par la gendarmerie et libéré sous la pression du peuple guadeloupéen - 
lemediaen442.fr 31 décembre 2021  

S’il fallait une autre preuve de résistance qui fonctionne, qui fait fléchir le pouvoir de la dictature 
sanitaire, regardez les vidéos ci-dessous pour vous en convaincre. Le syndicaliste Elie Domota 
participait à la manifestation du 30 décembre contre les mesures sanitaires la veille de la date butoir 
du 31 décembre pour la mise en œuvre effective de l’obligation vaccinale des soignants et des 
pompiers.  

Lors de cette manifestation à Pointe-à-Pitre en Guadeloupe, la gendarmerie décide de lancer des gaz 
lacrymogènes sur la manifestation, alors que celle-ci se passait pacifiquement. Loin d’être 
impressionnés, les Guadeloupéens décident de passer le barrage, les mains levées, afin d’exprimer 
leur non-violence. C’est à ce moment-là que les forces de l’ordre gazent en plein visage et décident 
d’arrêter une personne. Ce sera Elie Domota. Au rond-point de Petit Pérou aux Abymes, il est mis à 
terre, menotté. Les yeux brûlés par les gaz, le syndicaliste sera emmené en détention. Le 
responsable du collectif LKP est accusé de violences volontaires sur personne dépositaire de 
l’autorité publique, bien que les images prises par la chaîne de télévision Canal 10 montrent le 
contraire.  

Le Communiqué de presse de l’UGTG par la voix de sa secrétaire générale Maïté Hubert M’Toumo 
dénonce : « Ce jeudi 30 décembre 2021, notre dirigeant Elie Domota — ancien secrétaire général de 
I’UGTG, porte-parole du LKP — a été agressé par la gendarmerie, à Petit- Pérou. Les forces de 
l’ordre ont fait usage de gaz lacrymogène, tiré en plein visage, alors qu’il était dans une 
manifestation pacifique, sur la voie publique. II s’agit là d’une atteinte grave à une liberté 
fondamentale qu’est le droit de faire grève. L’UGTG considère que L’arrestation d’EIie Domota est 
une provocation. L’UGTG demande à tous les adhérents et militants de renforcer les piquets de 
grève ! »  

L’arrestation du leader LKP aura pour conséquence de nouveaux barrages érigés, comme ici à 
Pointe-à-Pitre. Les manifestants déterminés à faire libérer leur camarade décident de se rendre au 
commissariat. Face à l’attroupement et à la pression, le parquet de Pointe-à-Pitre, par son procureur, 
communique sur Twitter : « La garde à vue de M. Elie Domota a été levée. L’intéressé est convoqué 
devant le tribunal correctionnel de Pointe-à-Pitre le 7 avril 2022. » Explosion de joie devant le 
commissariat de Pointe-à-Pitre à la sortie de prison d’Elie Domota. Une foule à perte de vue chante 
la victoire d’une libération qui a des airs de bataille gagnée haut les mains.  

Le peuple guadeloupéen réussit un coup de force en faisant plier les autorités françaises. Une 
déculottée qui démontre, à la veille de l’obligation vaccinale sur l’île, que la lutte gagne encore des 
points et pas des moindres.  

https://lemediaen442.fr/elie-domota-arrete-par-la-gendarmerie-et-libere-sous-la-pression-du-peuple-
guadeloupeen/  
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Le Pr Malone, pionnier de la technologie ARNm, sur Fox News : « Si vous croyez en Dieu, 
Omicron est son cadeau de Noël ! » - lemediaen442.fr 31 décembre 2021  

Invité sur Fox News, la chaîne d’information câblée la plus regardée aux États-Unis, le Dr Robert 
Malone a fait des révélations (voir vidéo ci-dessous) qui ont stupéfié la présentatrice Laura 
Ingraham.  

Le Pr Robert Malone — biologiste moléculaire, épidémiologiste, spécialiste des maladies 
infectieuses — explique tout simplement que le variant Omicron passe au travers des vaccins, qu’il 
est extrêmement contagieux mais ne tue pas, un cadeau de Noël de Dieu lui-même — pour les plus 
croyants.  

Mais pourquoi ce variant est-il au final un cadeau du ciel ? Selon le pionnier de la technologie ARN 
messager, « Omicron a changé la cible où il infecte. Le Delta et les variants précédents infectaient 
les poumons profonds, ce qui, comme nous l’avons appris de la grippe, est un excellent moyen pour 
causer des maladies graves. Il [le variant Omicron] s’est déplacé vers les voies respiratoires 
supérieures, vers les bronches, et nous savons, grâce à la grippe, que lorsque les virus font cela, ils 
sont beaucoup moins pathogènes et beaucoup plus infectieux. Donc la bonne nouvelle avec 
Omicron : il a une très faible pathogénicité et il est hautement infectieux. Pour un vaccinologue 
expérimenté, il ressemble terriblement à un vaccin à virus vivant atténué. »  

https://lemediaen442.fr/le-pr-malone-pionnier-de-la-technologie-arnm-sur-fox-news-si-vous-
croyez-en-dieu-omicron-est-son-cadeau-de-noel/  

 

Big Pharma achète pour 40 millions de dollars le silence du Dr Hill afin d’enterrer 
l’ivermectine - lemediaen442.fr 31 décembre 2021  

Le 18 janvier 2021, lors d’une conversation avec le Dr Tess Lawrie, le Dr Andrew Hill, qui a étudié 
et promu les propriétés de l’ivermectine pour le traitement du covid, a reconnu avoir préféré les 
dollars aux vies humaines. L’université de Liverpool, dont il est chercheur principal au département 
de pharmacologie et de thérapeutique, a reçu 40 millions de dollars d’UNITAID.  

L’UNITAID est soutenue par le lobby des vaccins, dont la Fondation Bill et Melinda Gates. 
Andrew Hill a admis que ses sponsors ont fait pression pour modifier ses conclusions. En effet, 
l’article est optimiste : « L’ivermectine a permis de réduire significativement la durée 
d’hospitalisation, significativement plus courte que celle du groupe témoin ». En revanche la 
conclusion est totalement inverse : « De nombreuses études incluses n’avaient pas encore été 
publiées ou revues par des pairs. Les méta-analyses sont sujettes à des problèmes de confusion. En 
outre, les normes de soins variaient considérablement d’un essai à l’autre, et la dose d’ivermectine 
et la durée du traitement étaient hétérogènes. L’ivermectine doit être validée dans des essais 
randomisés de plus grande envergure, randomisés et contrôlés. » Le rédacteur de la conclusion n’est 
de toute évidence pas le même que celui du corps du texte.  

Les effets de la lâcheté du Dr Andrew Hill et de l’avidité de Big Pharma  

Depuis la décision fatidique d’Andrew Hill d’autoriser son sponsor à « modifier » la conclusion de 
son article, 2,475 millions de personnes [11 mois x 30 jours par mois x 7500 décès par jour] sont 
mortes, dont 80% auraient pu être sauvées si l’ivermectine avait été approuvée. Donc, précisément 
1,98 million de vies ont été perdues à cause de son revirement. Quarante millions de dollars, c’est la 
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valeur de la donation faite à l’Université de Liverpool par UNITAID. Cette somme équivaut à 20 
dollars et 20 cents par vie. C’est ce que nous valons tous dans le calcul du lobby des vaccins. (Le 
fait que le Dr Andrew Hill ait permis à une autre personne de modifier la conclusion de son article 
est connu et a été publié dans le livre Ivermectin for the World, de Justus Hope.)  

Transcription du dialogue entre le Dr Hill et le Dr Lawrie sur l’ivermectine.  

Dr Andrew Hill – Je pense que je suis dans une position très sensible ici.  

Dr Tess Lawrie – Beaucoup de gens sont dans des positions sensibles ; ils sont à l’hôpital, dans des 
unités de soins intensifs en train de mourir, et ils ont besoin de ce médicament. C’est ce que je ne 
comprends pas, vous savez, parce que vous n’êtes pas un clinicien. Vous ne voyez pas des gens 
mourir tous les jours. Et ce médicament prévient les décès de 80%. Donc 80 % des personnes qui 
meurent aujourd’hui ne devraient pas mourir puisqu’il y a l’ivermectine.  

Dr Hill – Le NIH [Instituts américains de la santé] n’accepterait pas de recommander l’ivermectine.  

Dr Lawrie – Oui, parce que le NIH appartient au lobby des vaccins… C’est une mauvaise 
recherche. Donc, à ce stade, je suis vraiment, vraiment inquiète pour vous.  

Dr Hill – Oui. Je veux dire, c’est une situation difficile.  

Dr Lawrie – Non, vous pourriez être dans une situation difficile. Je ne le suis pas parce que je n’ai 
pas de financeur. Je peux dire la vérité…  

Comment pouvez-vous délibérément essayer de foutre le bordel… vous savez ? Alors, combien de 
temps allez-vous laisser les gens mourir inutilement — ça dépend de vous ? Quel délai avez-vous 
prévu pour cela, sinon ?  

Dr Hill – Eh bien, je pense… je pense que cela relève de l’OMS et des NIH, de la FDA [Food & 
Drug administration] et de l’EMEA [Agence européenne pour l’évaluation des médicaments]. Et ils 
décideront quand ils jugeront que trop c’est trop.  

Dr Lawrie – Vous préférez… risquer la vie de nombreuses personnes. Vous savez que si vous et 
moi étions ensemble sur ce sujet, nous pourrions présenter un front uni et nous pourrions obtenir 
cela. Nous pourrions faire en sorte que ça arrive. Nous pourrions sauver des vies ; nous pourrions 
empêcher les gens d’être infectés. Nous pourrions empêcher les personnes âgées de mourir…  

Je suis médecin, et je vais sauver autant de vies que je peux. Et je vais le faire en faisant passer le 
message sur l’Ivermectine… D’accord.  

Malheureusement, votre travail va nuire à cela, et vous semblez être capable de supporter le fardeau 
de beaucoup, beaucoup de morts, ce que je ne peux pas faire.  

Dr Lawrie (à propos de la modification des conclusions) – Alors, qui est-ce, à UNITAID ? Qui vous 
donne des avis sur vos preuves ?  

Dr Hill – Eh bien, ce sont les gens qui sont là-bas. Je ne…  
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Dr Lawrie – Pourriez-vous me donner le nom de quelqu’un à UNITAID à qui je pourrais parler, 
afin que je puisse partager mes preuves et espérer les convaincre de les comprendre ?  

Dr Hill – Oh, je vais devoir réfléchir à quel nom vous communiquer… Mais je veux dire que c’est 
très difficile parce que je suis, vous savez, j’ai ce rôle où je suis censé produire ce document et nous 
sommes dans un équilibre très difficile, délicat… Oui, c’est un lobby très fort…  

Dr Lawrie – Alors, combien de temps pensez-vous que l’impasse va durer ?  

Dr Hill – De mon côté. D’accord… Je pense que fin février, nous y serons dans six semaines.  

Dr Lawrie – Combien de personnes meurent chaque jour ?  

Dr Hill – Oh, bien sûr. Je veux dire, vous savez, quinze mille personnes personnes par jour.  

Dr Lawrie – Quinze mille personnes par jour fois six semaines… Parce qu’à ce rythme, tous les 
autres pays reçoivent de l’ivermectine, sauf le Royaume-Uni et les États-Unis, parce que le 
Royaume-Uni, les États-Unis et l’Europe sont détenus par le lobby des vaccins.  

Dr Hill – Mon objectif est de faire approuver le médicament et de faire tout ce que je peux pour 
qu’il atteigne le maximum…  

Dr Lawrie – Vous ne faites pas tout ce que vous pouvez, parce que tout ce que vous pouvez 
impliquerait de dire aux personnes qui vous paient : «  

Je peux voir que cela empêche les décès. Je ne vais donc plus soutenir cette conclusion, et je vais 
dire la vérité. » Eh bien, vous ne serez pas approuvé de la manière dont vous avez rédigé cette 
conclusion. Vous vous êtes, en fait, tiré une balle dans le pied, et vous nous avez tous tiré une balle 
dans le pied. Tous… tous ceux qui essayent de faire quelque chose de bien. Vous l’avez en fait 
complètement détruit… Je ne sais pas comment vous arrivez à dormir la nuit, honnêtement.  

La censure des publications scientifiques À lire cette note éditoriale, l’article du Dr Hill sur 
l’ivermectine a été carrément enterré : « Le 6 juillet 2021, Open Forum Infectious Diseases a publié 
une version de ce préprint. Les auteurs ont appris par la suite que l’une des études sur lesquelles 
cette analyse était basée avait été retirée en raison de données frauduleuses. Une déclaration de 
préoccupation a été publiée le 9 août 2021. Les auteurs ont soumis une version révisée excluant 
l’étude problématique, et l’article publié initialement a été rétracté. La version révisée est désormais 
disponible sur le site du journal. »  

Le rouleau compresseur des médias grand public  

Le 13 octobre 2021, le Guardian (financé par la Fondation Bill & Melinda Gates) a offert une page 
de publicité pour les vaccins et, bien entendu, contre l’ivermectine. Elle est signée Andrew Hill ! 
Disons que le rédacteur n’a eu aucun scrupule à utiliser la signature du chercheur (lequel a déjà 
accepté que Big Pharma réécrive la conclusion de son étude sur l’ivermectine). Voici l’article : « 
Nous avons […] trouvé plusieurs exemples de fraude médicale dans les essais cliniques de 
l’ivermectine : certaines bases de données avaient été tout simplement inventées par des médecins 
peu scrupuleux. Lorsque nous avons éliminé tous les essais cliniques de mauvaise qualité, 
l’ivermectine ne présentait plus aucun avantage clinique. […] Après notre reportage sur la fraude 
médicale en juillet 2021, les abus ont empiré. On m’a envoyé des images de criminels de guerre 
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nazis pendus à des lampadaires, des images vaudoues de cercueils qui se balancent, des menaces 
vives selon lesquelles ma famille n’était pas en sécurité, que nous allions tous brûler en enfer. […] 
Ma réputation scientifique a également été menacée par courrier électronique. Je connais de 
nombreux autres scientifiques qui ont été menacés et maltraités de la même manière après avoir 
encouragé la vaccination ou remis en question les avantages de traitements non éprouvés comme 
l’ivermectine. Si les scientifiques ne peuvent pas communiquer par peur des menaces et des abus, 
comment peut-on contrôler toute la désinformation ? Si nous laissons cette désinformation se 
répandre sans contrôle, il y a un réel danger que les gens ne se fassent pas vacciner — ils croiront 
qu’ils peuvent prendre un traitement alternatif et être protégés, même s’il n’y a aucune preuve 
réelle. Ces personnes pourraient alors être infectées, hospitalisées et même mourir du Covid. Il y a 
tellement de patients non vaccinés qui sont hospitalisés au Royaume-Uni, alors qu’ils auraient pu 
faire un choix différent avec les bonnes informations. »  

Big Pharma fait feu de tout bois : des articles scientifiques réécrits aux ragots de la presse poubelle, 
tout est bon pour éviter qu’un traitement puisse guérir du covid et empêcher la vente de vaccins. À 
l’ivermectine, l’université de Liverpool donnait la préférence au molnupiravir plus rentable (710 $ 
la dose aux États-Unis). Un traitement tellement prometteur (de dividendes) que Oliver Véran a 
annoncé le 26 octobre en avoir commandé 50 000 doses pour 30 millions d’euros. Mais patatras ! la 
Haute Autorité de Santé a refusé de l’autoriser. Deux fonctionnaires du ministère de la Santé de l’île 
Maurice en ont commandé. Résultat : ils se retrouvent en prison. Olivier Véran est toujours en 
liberté. Tout cela pour vendre (très cher) des médicaments ou de pseudo vaccins, quand des 
molécules d’un prix ridicule peuvent soigner. Rappelons que la boîte de 4 comprimés d’ivermectine 
ne coûte que 8,53 €.  

La vidéo.  

Ivermectine: l'affaire Andrew Hill. Qui a fait pression sur ce chercheur pour qu'il change ses 
conclusions? (décembre 2021)  

https://odysee.com/@corona_research:6/Ivermectine--l'affaire-Andrew-Hill.-Qui-a-fait-pression-
sur-ce-chercheur-pour-qu'il-change-ses-conclusions--(d%C3%A9cembre-2021):0  

 

Vaccination des enfants, rappels et maladies auto-immunes : analyse de Jean-Marc Sabatier - 
Partie 2 - francesoir.fr 30 décembre 2021  

https://www.francesoir.fr/opinions-entretiens/jean-marc-sabatier-partie-2  

LVOG - Cet article est à conserver précieusement et à diffuser aux personnes qui ont été 
piquousées, c'est très important puisque vous pourriez sauver des vies, pas moins ! Les sadiques 
d'en face auraient dit : laissez-les crever, c'est de la vermine.  

Jean-Marc Sabatier, directeur de recherche au CNRS et docteur en biologie cellulaire et 
microbiologie, affilié à l’institut de neuro physiopathologie à l’université d’Aix-Marseille.  

Extrait.  

Que conseilleriez-vous pour les gens qui ont eu les deux doses, qui depuis ont pris conscience de la 
dangerosité de cette vaccination et qui ne veulent pas continuer en faisant les rappels. Que pouvez-
vous leur recommander afin qu'ils ne tombent pas malades ?  
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Ce qui est essentiel, c'est qu'ils contrôlent leur taux de vitamine D (calcidiol) et se supplémentent 
fortement si nécessaire. Il faut également qu'ils prennent du zinc. En fait, la vitamine D va activer 
de nombreuses voies métaboliques et le zinc est souvent un co-facteur de protéases impliquées dans 
ces voies métaboliques. Il s’agit de métallo-protéases à zinc, qui sont des molécules qui clivent les 
protéines ou les peptides uniquement en présence de zinc.  

Mais le zinc est également important parce qu'il va permettre à certains facteurs de transcription de 
transcrire des gènes. Et lorsque vous prenez de la vitamine D, celle-ci vous permet d'activer des 
centaines de gènes. Pour que ces gènes soient activés, il faut qu'il y ait une transcription de ces 
gènes pour que les ARN messagers issus de ces transcriptions puissent être traduits en protéines. Il 
faut donc qu'il y ait des facteurs de transcription qui soient capables de transcrire des gènes ; 
certains facteurs de transcription fonctionnent uniquement en présence de zinc. S'il n'y a pas de 
zinc, la transcription de ces gènes ne se fait pas.  

Parallèlement au zinc, il y a également besoin de magnésium. Le magnésium est important parce 
que de nombreuses enzymes fonctionnent avec le magnésium (il est un co-facteur d'un certain 
nombre d'enzymes). Mais surtout, c'est important par rapport à la vitamine D car les enzymes 
hydroxylases (25-hydroxylase et 1alpha-hydroxylase) qui transforment la vitamine D inactive en 
calcitriol bioactif ne fonctionne correctement qu’en présence de magnésium. Parce que lorsque vous 
prenez de la vitamine D3 (cholécalciférol) que vous absorbez sous forme d'ampoules ou de gélules, 
cette forme est complètement inactive. Elle a besoin d'être modifiée deux fois, pour devenir active. 
Elle est modifiée une première fois dans le foie et doit être modifiée une deuxième fois dans le rein. 
Dans le foie, elle est modifiée par une 25-hydroxylase (c'est une enzyme qui va hydroxyler en 
position 25). La (25-hydroxy)-vitamine D3 (appelée calcidiol) circule dans le sang et doit migrer 
vers le rein pour être transformée une seconde fois par une 1-alpha hydroxylase en (1 alpha, 25) 
dihydroxy-vitamine D3, appelée calcitriol. Donc le calcitriol, c'est la forme active de la vitamine D 
qui a été deux fois modifiée. Par conséquent, avec un déficit en magnésium, il n’est pas possible de 
transformer la vitamine D3 en calcitriol.  

Parallèlement au magnésium, il faut également avoir de la vitamine K2, de la vitamine C 
liposomale, voire du glutathion ou du sélénium, et autres. Tout cela va aider les voies métaboliques, 
en permettant à l'organisme de fonctionner de façon optimale car il n'est pas carencé en vitamines, 
oligo-éléments et minéraux. En prenant de la vitamine D, vous allez activer de nombreuses voies 
métaboliques. Et pour qu'elles s'activent toutes correctement et de façon optimale, il faut que tout 
soit là, c'est-à-dire que tous les co-facteurs possibles d'enzymes soient présents.  

Vous aviez expliqué au Conseil Scientifique Indépendant que nous vivons dans des pays où il y a 
peu de soleil en hiver. La raison pour laquelle, il est difficile d'avoir un taux correct de vitamine D 
au quotidien puisqu'il faudrait manger 80 œufs ou 1,5 kilo de saumon ou s'exposer pendant 7 heures 
au soleil, c'est impossible. Et c'est la raison pour laquelle il est nécessaire d'avoir recours à une 
supplémentation en vitamine D dont vous recommandez de la prendre quotidiennement.  

En effet, il est préférable de prendre la vitamine D tous les jours et à des doses plus importantes que 
ce qui était recommandé jusqu'à présent. Par exemple, en Angleterre, ils ont supplémenté la 
population en vitamine D, contrairement à la France, mais la supplémentation a été faite avec 400 
UI par jour, ce qui est insuffisant. Or, pour une personne normale de 70 kilos, il faudrait environ 
4000 UI de supplémentation en vitamine D par jour.  

Vous expliquiez qu'il y avait peu de risques de surdosage pour la vitamine D. Peut-être qu'il faut 
faire un peu plus attention avec les surdosages de zinc ou du sélénium ?  
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Tout à fait, lorsque vous prenez de la vitamine D, votre risque d'être surdosé est quasiment nul. 
Pour être surdosé, il faudrait en prendre pendant une longue période et il faudrait prendre des doses 
particulièrement élevées pour arriver au bout de quelques semaines ou de quelques mois à 
s'approcher de la dose toxique. Parce que la dose toxique, c'est-à-dire la dose pour laquelle débute 
une toxicité de la vitamine D, est estimée à 150 nanogrammes de calcidiol par mL de sang (voire 
200 nanogrammes de calcidiol par mL), c'est-à-dire que la barre est très haute. Il faut savoir que la 
montée en vitamine D, lorsque l’on se supplémente en vitamine D, est généralement lente, mais cela 
dépend des personnes. Si vous prenez, par exemple, deux ampoules à 100 000 UI de vitamine D, ce 
qui fait 200 000 UI en instantané, et si vous faites un dosage de vitamine D quelques jours après, 
vous pourrez constater que le taux de calcidiol n'a pas beaucoup augmenté. Si vous étiez par 
exemple à 30 nanogrammes de calcidiol par mL, vous ne serez probablement même pas à 40 
nanogrammes de calcidiol par mL. Donc, l'idéal pour que ça soit efficace, c'est que ce soit pris 
chaque jour, avec une dose satisfaisante et sans interruption. Pour rappel, il est important de suivre 
l’évolution du taux de calcidiol avec votre médecin, par des analyses de sang.  

Je voudrais également revenir sur la vitamine C puisque Linus Pauling, prix Nobel de Chimie, 
grand promoteur de la vitamine C, disait qu'il fallait la prendre en gramme.  

Oui, il s’agit d’un à trois gramme(s). En cas de Covid-19, la prise de deux grammes de vitamine C 
par jour (durant quelques jours) est recommandée.  

Et c'est quelque chose qui est rarement conseillé. De plus, elle est plutôt présentée en milligrammes 
et pas toujours sous forme liposomale.  

Oui, la forme liposomale est appropriée car la vitamine C est liposoluble. C'est comme la vitamine 
D, qui doit idéalement être prise à midi lors d’un repas un peu gras. La vitamine D est soluble dans 
les graisses mais est insoluble dans l'eau. La prendre avec un repas gras augmente l'absorption de la 
vitamine D d'environ 30 %.  

 

Hiérarchie des épidémies et disproportion des mesures sanitaires - francesoir.fr 30 décembre 
2021  

https://www.francesoir.fr/opinions-tribunes/hierarchie-des-epidemies-et-disproportion-des-mesures-
sanitaires  

Les lois du 31 mai et du 5 août 2021, comme la décision du Conseil d’État du 14 décembre insistent 
sur « l'intérêt de la santé publique et aux seules fins de lutter contre la propagation de l'épidémie de 
covid-19. » C’est au nom de l’épidémie que le Conseil d’État et les Sages acceptent d’accorder les 
pleins pouvoirs au Premier ministre qui agit par décret. Or, le juge accepte de prendre pour argent 
comptant l’affirmation que nous vivons une épidémie, sans se doter des moyens de vérifier qu’il 
subirait les manœuvres d’un gouvernement liberticide. Or, comme le rappelait Mehdi Belhaj Kacem 
lors de notre récent entretien, "quand la prémisse est fausse, tout le reste l'est aussi."  

Éclairons la réalité de la hiérarchie des épidémies.  

Si l’histoire et la démographie apportent une première définition familière, celle-ci élimine 
d’emblée la COVID-19. En effet, une épidémie tue massivement et elle produit une baisse 
instantanée de la population. Cas des grandes pestes qui détruisirent des villes entières et en 
réduisirent nettement la population. Ce n’est pas le cas. En ce sens premier des historiens et des 
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démographes, ce serait une falsification des faits. Une épidémie au sens démographique et 
historique, c’est la peste tuant de 30 à 50 % des Européens en cinq ans, de 1347 à 1352, faisant 
environ 25 millions de victimes.  

Mais, cette définition corrobore celle des médecins. Ils évoquent deux critères déterminants : létalité 
et contagiosité. Le taux de létalité ou probabilité de mourir en ayant contracté la maladie est de 90 
% pour Ebola. Le taux de contagiosité, soit sa reproduction probable à partir d’un malade, va 
jusqu’à 18 pour la rougeole selon l’OMS. C’est la combinaison de deux valeurs élevées qui est 
fatale.  

Qu’en est-il du coronavirus de Wuhan ? Sa létalité est extrêmement faible, de l’ordre de 1 %, voire 
moins selon les estimations de l’OMS. Rien à voir donc avec Ebola qui tue pratiquement à chaque 
nouvelle contagion. Nous sommes dans une létalité très basse. Sur ce premier critère, la COVID-19 
n’est pas une épidémie. Sur le second critère de la contagiosité, l’OMS la situe entre 1,5 et 2,5 
personnes, certains mentionnent jusqu’à 10 pour le dernier variant, avec une létalité encore plus 
fiable que celle des premières souches. Nous sommes très loin derrière la variole ou la polio (5 à 7) 
ou encore le Sida (2 à 5). En additionnant les deux taux pour une cotation nous avons un maximum 
de 120, entre une létalité à 100 %, cas très aigu d’Ebola et une contagiosité maximale attribuée à la 
rougeole, de 18 à 20 :  

Maladie imaginaire apocalyptique : 100 + 20 = 120  
Ebola : 90 + (1,5 à 2,5) = 91,5 à 92,5  
Variole : 30 + (5 à 7) = 35 à 37 (sur la base d’une létalité plutôt inférieure)  
Covid-19 : 1 + (1,4 à 2,5) = 2,4 à 3,5  

Observons pour mieux visualiser, cette cartographie qui permet de hiérarchiser les épidémies entre 
elles à partir des données publiques de l’OMS. Les aires correspondent aux écarts connus de létalité 
selon les conditions de vie des populations, par exemple, ou des variations de contagiosité 
observées.  

La valeur correspond à la médiane des deux axes.  

Une réaction politique inversement proportionnelle  

La réaction des politiques est sans commune mesure avec la dangerosité avérée de cette maladie. Ce 
n’est pas la circulation d’un virus qui en fait sa virulence. Il s’agit d’une des maladies les moins 
létales et les moins contagieuses. Il n’y a donc aucune proportionnalité aux mesures prises : 
confinement et arrêt de l’activité économique, couvre-feux, vaccination massive, contrôle sanitaire, 
etc. Cela pose un problème de proportionnalité des mesures de restrictions des libertés ou 
attentatoires à la dignité humaine. L’emballement est sidérant, surtout si nous rapportons le coût 
économique des mesures à la maladie.  

Une complaisance juridique coupable  

En effet, jusqu’où les juges envisagent-ils de tolérer le droit d’agir au nom de « la lutte contre la 
propagation de l’épidémie » ? En effet, cette formule magique agit comme le sésame à toutes sortes 
d’atteintes aux libertés fondamentales. Or, la règle de proportionnalité des crimes et des peines, par 
exemple, exige d’être au clair sur les deux échelles, celle de la gravité des maladies et celle de 
nature des mesures liées à « la lutte contre la propagation de l’épidémie ».  
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Le lecteur aura compris, lui, que nous subissons une disproportion flagrante et insensée. Il 
comprend qu’avec une telle disproportion, nous acceptons une violation de nos droits 
fondamentaux. Mais, pour des maladies qui seraient comparables à Ebola, la peste ou la variole, 
qu’autoriseraient nos Sages du Conseil d'État ? Accepteraient-ils, au nom d’une hypothétique 
efficacité, d’enfermer des populations, de laisser mourir des personnes promises à 90 % à la mort, 
de détruire des quartiers, de séparer de force les populations, peut-être même d’accorder le droit de 
tuer des malades. Jusqu’où aussi violer le consentement des patients pour imposer des traitements 
salvateurs ou euthanasiques ? Jusqu'où pister, tracer, voire modifier génétiquement certaines 
populations jugées plus sujettes à telle ou telle maladie ? Jusqu’où irons-nous, au nom de la Sécurité 
exacerbée et du "risque zéro" ?  

Une violation absolue de la conscience occidentale  

La disproportion est totalement manifeste. Pour une maladie parmi les moins dangereuses dans la 
hiérarchie, les politiques et les juristes cautionnent la destruction des principes internationaux dont 
les engagements d’Oviedo. En particulier, l’article 2 sur la primauté de l’être humain : « L'intérêt et 
le bien de l'être humain doivent prévaloir sur le seul intérêt de la société ou de la science. »  

Or, la pression exercée, pour ne pas dire la propagande en faveur de la vaccination et les mesures 
coercitives qui l’accompagnent contredisent cette absolue primauté de la personne humaine. Et le 
viol est encore plus flagrant en faisant la promotion irraisonnée de la vaccination des enfants.  

En conclusion, nous devons refuser cette inversion des normes de droit qui fait aujourd’hui que la 
santé serait plus importante que nos libertés fondamentales et notre droit absolu à disposer de notre 
corps. Le Conseil constitutionnel ne peut pas plus longtemps tolérer cette inversion, sauf à 
cautionner le passage à une société biopolitique antidémocratique. Il ne peut couvrir des décisions 
sans commune mesure avec la gravité de cette maladie. S’ils venaient à cautionner de nouveau cette 
proportionnalité, cela signifierait que la dictature, le droit de vie ou de mort ou l’expérimentation 
humaine, seraient demain envisageables pour des maladies plus graves, au nom de la lutte contre 
l’épidémie, au nom d’une hypothétique efficacité. Au nom de nos sociétés occidentales et du 
christianisme qui nous a sorti des terreurs païennes, nous ne pouvons accepter cette immense 
régression civilisationnelle. francesoir.fr 30 décembre 2021  
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